
LOCALE EXPRESS

LYCÉE LES CHÊNES Opération zoothérapie



→ Sorenza Armand, Audrey Collonge et Cécile Leydier sont élèves en Terminale au Lycée Les Chênes. Pour valider un module de leur bac professionnel, les trois lycéennes ont l'idée d'organiser une après-midi de zoothérapie auprès de malades d'Alzheimer de l'EHPAD de St-Didier. Il s'agit de les mettre en relation avec un animal domestique pendant quelques heures.

Pour compléter leur action, elles récoltent des dons pour l'association Aïma, qui intervient dans le domaine de la médiation animale. « Nous avons organisé une tombola et nous avons confectionné des gâteaux vendus sur le marché de Sarrians » explique Audrey Collonge.